

令和2年4月24日

保護者・生徒の皆様へ

東京都立大泉高等学校・附属中学校長

俵田 浩一

## 5月7日・8日の学校対応についてのお知らせ

保護者・生徒の皆様におかれましては、学校活動の再開について、ご心配のことと存じます。現在、政府による緊急事態宣言の発令を受けて、本校は5月6日（水）まで臨時休業とされているところです。このたび、東京都教育委員会より、5月7日（木）及び8日（金）については、大型連休の翌日であり、事前に学校や保護者等に十分な周知を行うことが困難なため、東京都立学校の管理運営に関する規則第5条4項に基づき、各学校において児童生徒を登校させない日とするよう、通知が来しました。

この通知に基づき、本校におきましても、下記の通りに対応することといたしましたので、ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

皆様におかれましては、引き続き感染症防止対策に万全を尽くしていただきますよう、お願いいたします。

### 記

- 1 5月7日（木）及び8日（金）については、生徒を登校させない日といたします。
- 2 5月11日（月）以降につきましては、現段階においては東京都教育委員会から通知が来ておりませんので、未定です。通知により決まり次第、本校ホームページにてお知らせいたします。定期的にホームページをご確認いただきますようお願いいたします。

<お問い合わせ>

高等学校副校長 猪又 英夫

中学校副校長 鈴木 祐至

電話 03(3924)0318